

La 8^e édition axée sur la valorisation des déchets



Près de 6.000 visiteurs professionnels, issus de l'industrie, des collectivités locales et de l'ingénierie sont attendus au salon.

Ph. Seddik

Le salon International des équipements, des technologies et des services de l'environnement est de retour du 5 au 8 octobre à l'OFEC de Casablanca.

Labellisée COP 22, la 8^e édition de Pollutec accordera une attention toute particulière aux solutions d'adaptation aux dérèglements climatiques spécifiques aux pays africains. Elle promet de rassembler plus de 160 exposants marocains et internationaux venus de 13 pays, dont l'Inde, la France, la Turquie, le Portugal et la Tunisie. Près de 6.000 visiteurs professionnels, issus de l'industrie, des collectivités locales et de l'ingénierie sont attendus au salon pour trouver des solutions de prévention et de traitement des pollutions. La stratégie nationale en matière de valorisation des déchets sera l'axe principal du 8^e Pollutec. «Le Maroc produit uniquement 3 à 5% des déchets à effet de serre, mais on veut augmenter le taux de recyclage à 20% à l'horizon 2020 pour préserver les ressources naturelles. On voudra également valoriser 30% de ces déchets», souligne Loubna El Abed, chargée de la valorisation des déchets non dangereux au ministère de l'Énergie, des mines, de l'eau, et de l'environnement du Maroc.

Les déchets dangereux seront également au centre du débat. La valorisation de ces déchets sur les décharges

du Maroc hors Casablanca permettra de réduire 54% de l'empreinte carbone du secteur déchets en 2030, selon Hind Badag, directrice d'Ecoval, filiale d'Holcim Maroc, spécialisée dans la relativisation énergétique des déchets industriels. La gestion des déchets hospitaliers, agricoles, de construction ainsi que la valorisation des huiles alimentaires seront aussi débattues au salon dans le cadre de la 5^e édition du symposium «Territoires durables» organisé par le ministère délégué chargé de l'Environnement et l'Association pour le développement durable, l'écologie et la préservation de l'environnement (ADEPE). Cette année, le salon fera un focus sur l'Afrique avec un échange d'expériences avec plusieurs pays comme le Burkina Faso, la Côte d'Ivoire et le Togo. Parmi les temps forts de l'édition 2016, il y aura la 2^e édition des trophées Pollutec Maroc pour mettre en valeur le savoir-faire et les innovations des sociétés présentes sur le salon. Les participants auront également rendez-vous avec «Le Carré Compétences». Il s'agit d'un forum qui mettra l'accent sur le capital humain de l'entreprise environnementale. ■  **Nadia Ouiddar**